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令和 5 年度第１回新潟市平和事業推進会議 会議概要 

会議名 令和 5 年度第１回新潟市平和事業推進会議 

日 時 令和 5 年６月 5 日（月） １４時００分～１5 時１０分 

場 所 新潟市役所本館 6 階 第３委員会室 

（新潟市中央区学校町通１番町６０２番地１） 

出席者 

（敬称略） 

（五十音順） 

新潟市平和事業推進会議委員 

神部 律子（灯の会 副代表） 

塚田 朋弘（新潟日報社報道部第２部長） 

西澤 慶子（灯の会 代表／元 敬和学園高等学校教諭） 

藤田 淳 （学校支援課 副参事・指導主事） 

欠席 

石橋 美羽（第２２代高校生平和大使） 

 

新潟市事務局 

総務部総務課 

 岩渕 武紀 課長 

小池 健  課長補佐 

富樫 剛  係長 

田中 涼子 主査 

 

会議内容 １ 開会 

２ 委員紹介 

３ 配布資料説明、意見交換、質疑応答 

４ 閉会 

 

配布資料 １ 次第 

２ 委員名簿 

３ 資料（１）令和４年度平和推進関連事業報告 

４ 資料（２）令和５年度平和推進関連事業予定 

５ 資料（３）令和５年度広島平和記念式典等派遣事業について 
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１ 開会 

 

２ 委員紹介 

 

～各委員紹介～ 

 

３ 配布資料説明、意見交換、質疑応答 

事務局 

～資料（１）令和４年度平和推進関連事業報告を説明～ 

 

委員 

 中学校への原爆パネル貸し出し事業について、昨年度は何校に貸し出したか。 

 

事務局 

 令和４年度は貸し出しはなかった。 

 

委員 

 新発田市などは、すべての中学校に巡回して貸し出している。もう少し働きかけ

て、原爆パネルの貸し出しを進めてほしい。 

 

委員 

 何もないところで、急にパネル展示だけ行ってもピンとこないと思う。例えば広

島に派遣された生徒が、学校で報告をするときにあわせて展示するなどすると、子

どもたちに伝わると思う。 

 

事務局 

 今年度は、広島派遣に参加する生徒の在籍校に、働きかけていきたい。 

 

委員 

 懸垂幕について、昨年度は２カ月間の掲示だったが、可能な限りアピールしたほ

うがいいのではないか。 

 

事務局 

 懸垂幕をかける場所の空きが少ない中で、８月９月は平和を考えるということで、

期間をかけて掲示している。また、補足すると、市役所正面玄関前に「非核平和宣

言都市」という看板を掲示している。 

懸垂幕もできるだけ掲示するというところはご意見としていただく。 
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事務局 

～資料（２）令和５年度平和推進関連事業予定と 

資料（３）令和５年度広島平和記念式典等派遣事業についてを説明～ 

 

委員 

 ８月６日の「平和」と声に出して集まりましょう！の内容について、今年度は高

校生平和大使の活動報告ではなく、昨年広島に派遣された中学生の発表を行っても

らう予定でいた。 

 

事務局 

 今年度の打合せの中で確認させていただく。 

 

委員 

広島への派遣について、派遣後に学校で報告することを考えると、過去どの中学

校から派遣したかというデータをもとに、できる限り違う学校から派遣できると、

より多くの人数に伝えることができると思う。 

市内の市立中学校（中等教育学校を含む）は 57 校ある。これから毎年 24 名ず

つ派遣が可能で、派遣する学校を回していければ、３年で市内すべての学校に回る。

３年に１回となると、１年生から３年生の在学中のどこかで報告を聞くことができ、

新潟市内の中学生全員が報告を受けることができる。 

すべての学校の生徒から手が上がるとは限らないが、可能な限り、当たっていな

い学校から派遣してもらえるといい。 

 

事務局 

 今の募集の仕方は学校で申し込むのではなく、個人で申し込んでいただいている

ので、どの学校の生徒から応募がくるかわからない。 

 また、応募者多数の場合の抽選は、各区２人という優先順位はあるが、そのほか

は２年生より３年生を優先するということもなく、男女の区別もなしで、公平に行

っているので、先ほどのような形がとれるかは検討が必要だ。 

 

委員 

 同じ学校から２名の子どもが派遣されるよりは、違う学校の方が広く伝わると思

う。 
 

事務局 

 今後どういう形でやるか、検討させていただく。 
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委員 

 ８月６日、９日の追悼式は、ずっと市役所本館正面玄関で行われてきているが、

本館に足を運ぶ機会が昔に比べて少なくなっているので、より多くの人に参加して

もらうには、ここでやり続けることがいいのかどうか。NEXT21 の１階ホールや

ふるまちルフルの前などはどうか。 

 

事務局 

 収容人数等を考えないといけないが、参考としたい。 

 

委員 

 ８月６日の「平和」と声に出してあつまりましょう！で行っている朗読劇を、学

校で行うことは可能か。 

 

委員 

 急に朗読劇のチラシを配ったりしても、中学校から手をあげることはなかなかな

いと思う。先ほどのパネル展示のように、広島派遣の報告に併せて紹介とかであれ

ば、学校の反応も増えるかと思う。 

ただ、年間に予定のない公演などをこれから組み込むことは、予定が決まってい

る中で難しいと思う。 

学校で行う場合は、PTA に連絡してみてもいいかもしれない。 

 

４ 閉会 

 

～終了～ 

 

 

 

 


